



Barco arribó con 52 días de retraso

Millonario cargamento de cerezas chilenas fue rechazado en China

Preocupación existe en el gremio de la fruta chileno luego de que las autoridades agropecuarias chinas rechazaran un millonario cargamento de cerezas, las que arribaron con 52 días de retraso al país asiático debido a que el barco que las transportaba sufrió un desperfecto, quedando a la deriva en mar abierto.

El transporte Maersk Saloro recaló en el puerto de Nansha el pasado lunes 17 de febrero con casi 5 millones de cajas de cerezas repartidas en 1.353 contenedo-

res. Sin embargo, los primeros 100 contenedores en ser inspeccionados en el país asiático fueron hallados no aptos para la venta y consumo, por lo que en Chile ya dan por perdido todo el cargamento.

Antonio Walker, presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA), confirmó la noticia y aseguró que ya acordaron con China "destruir todos los contenedores que no cumplan con los requerimientos de calidad y condición que el mercado requiere".

Infobae